# 学校だより

めざす児童像

O自ら考え、表現する子

〇心優しく、思いやりのある子

Oたくましく、粘り強い子

令和元年7月19日 No.5

### いよいよ夏休み!計画的で安心安全な毎日を!

いよいよ夏休みの始まりです。やりたいことが、たくさんある人も 多いのではないでしょうか。健康や安全に気をつけ、配布した「白峰っ 子の夏休み」などを参考に、楽しく有意義な日々を送ってほしいと思 います。

8月30日には、21名全員が一回りも二回りも大きく成長して、 元気に登校してくれることを期待しています。



## みんなで考える「平和集会」になりました

7月17日、4限目に「平和集会」をおこないました。なかま委員会の人達が司会進行と「そしてトンキーも死んだ」の朗読をしました。(なかま委員のメンバーは、この集会のために、何度も何度も練習をして本番を迎えました。)

そして、手話を交えた平和を願う歌、校長先生の話があり、「ふりかえり」の発表となりました。6年生が、サッと手を挙げ、戦争や平和に対する自分の思いを発表し、それに他の学年が続きました。

教室に戻ってからも、集会に参加して感じたことや平和のために自分ができることなど、自 分自身の「ふりかえり」を真剣な表情で、ノートやプリントに書き込んでいました。







#### くお知らせコーナー>

#### ・「白山市小学校音楽会2019」の放送日時について

6月21日に松任文化会館でおこなわれた音楽会の収録ビデオが、あさがおテレビで8月 1日~31日に放映されます。よろしければ、ご覧ください。

月・水・金曜日は午前10時~11時、火・木曜日は、午後8時~9時です。

#### ・学校の電話受付時間帯について

6月より、市内各校に留守番電話が設置され、通話時間帯が $7:30\sim19:00$ に設定されました。 $19:00\sim$ 翌朝7:30までは機械対応となり、通話できませんので、ご了承願います。